

Communiqué de Presse

Opération **Mouille Ton Maillot** 6^{ème} édition :
Entraînement délocalisé du Racing Club de Strasbourg Alsace



Habitat de l'Îll, a le plaisir d'accueillir, dans le cadre de son partenariat avec le Racing Club de Strasbourg Alsace, l'équipe professionnelle du Club le mercredi 30 mars 2022 à 10h, au stade Albert Schweitzer d'Illkirch-Graffenstaden.

Pour cette 6^{ème} édition de l'opération « **Mouille ton Maillot** », Habitat de l'Îll poursuit son engagement auprès de ses locataires pour développer le bien vivre ensemble en organisant un entraînement délocalisé des joueurs de l'équipe professionnelle du Racing Club de Strasbourg Alsace à Illkirch Graffenstaden, ouvert à tous.

Petits et grands supporters pourront assister à un entraînement professionnel des joueurs du Racing Club de Strasbourg Alsace qui sera suivi d'une séance de dédicace.

Cet évènement s'inscrit dans le cadre du renouvellement du partenariat, signé le 29 novembre 2021 entre le Racing Club de Strasbourg Alsace et Habitat de l'Îll. Cette collaboration d'une durée de 3 ans s'inscrit dans notre volonté de transmettre nos valeurs communes à travers des actions et des évènements exclusifs tout au long de l'année.

L'entraide, l'esprit d'équipe et la solidarité sont des éléments essentiels du vivre ensemble qu'Habitat de l'Îll souhaite partager avec ses locataires.

Au programme de cette saison 2021-2022 :

- 120 places pour assister à 3 matchs au stade de la Meinau pour les enfants locataires d'Habitat de l'Îll.
- Opération « Vis ma vie de footballeur », 80 enfants locataires d'Habitat de l'Îll ont profité d'une journée d'immersion au cœur du Racing Club de Strasbourg Alsace et de son centre de formation.
- Opération « Mouille ton Maillot » : entraînement délocalisé de l'équipe professionnelle ouvert à tous à Illkirch.

Ce partenariat orienté pour la jeunesse démontre la conviction forte du Racing Club de Strasbourg Alsace et de la coopérative Habitat de l'Îll d'affirmer le sport comme vecteur d'insertion et de cohésion.

Allez Racing !
Résolument Humain !

À propos d'Habitat de l'Îll

Forte d'une expérience de plus de 100 ans, la coopérative Habitat de l'Îll est ancrée dans 46 communes du territoire du Bas-Rhin. Animée par des valeurs de proximité, de service et de confiance, l'entreprise s'organise autour de 3 métiers : la gestion locative (plus de 3200 logements), l'accession à la propriété (près de 750 logements) et le syndic de copropriété (près de 800 lots). Véritable acteur du bien vivre ensemble, Habitat de l'Îll s'efforce de proposer de nouveaux dispositifs innovants adaptés aux enjeux sociétaux et ayant à cœur des valeurs humaines.

<https://habitatdelill.com/>

À propos du Racing Club de Strasbourg Alsace

Fondé en 1906, le Racing Club de Strasbourg Alsace est un club historique du football français. Champion de France en 1979, trois fois vainqueur de la Coupe de France et de la Coupe de la Ligue, il a disputé plus de 2 000 matches en Ligue 1. Moteur de dynamisme économique, vecteur d'attractivité et de notoriété, créateur de lien social, le Racing est un club pleinement ancré dans son territoire, convivial et proche de ses publics. <http://www.rcstrasbourgalace.fr/>

Contacts Presse

Habitat de l'Îll
Service communication
communication@habitatdelill.fr

Racing Club de Strasbourg Alsace
Jean-Marc Butterlin

